

## Polres Sumbawa Barat Laksanakan Kegiatan Binrohtal Personil

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.PUBLIKINDONESIA.COM](http://SUMBAWABARAT.PUBLIKINDONESIA.COM)

Feb 6, 2025 - 09:30



Sumbawa Barat NTB – Polres Sumbawa Barat melaksanakan kegiatan Pembinaan Rohani dan Mental (Binrohtal) di tempat ibadah masing-masing, baik di Mako Polres Sumbawa Barat maupun di Polsek jajaran. Kegiatan ini menjadi bagian dari program rutin yang dilakukan oleh Polres Sumbawa Barat guna memperkuat karakter dan mental seluruh personel, Kamis (06/2/2025)

Pada kegiatan kali ini, seluruh personel Polres Sumbawa Barat bersama anggota

Polsek jajaran melaksanakan pembinaan rohani sesuai dengan keyakinan masing-masing di tempat ibadah yang telah disediakan. Selain untuk meningkatkan iman dan taqwa, kegiatan ini juga bertujuan untuk menjaga silaturahmi dengan sesama rekan kerja diharapkan dapat saling mengingatkan akan kedisiplinan maupun perilaku positif yang dapat mendukung tugas kepolisian sehari-hari.

Kegiatan binrohtal diisi dengan berbagai kegiatan seperti doa bersama, pembacaan ayat-ayat suci, dan tausiah yang dipimpin oleh anggota Polri. Pembinaan rohani ini memberikan kesempatan bagi personel untuk sejenak merenung dan menyegarkan kembali semangat dalam menjalankan tugas sebagai aparat keamanan yang penuh tantangan.

Kegiatan binrohtal berjalan dengan tertib, khidmat, dan lancar, menciptakan suasana yang penuh kekhusyukan dan ketenangan.

"Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan setiap anggota Polri di Polres Sumbawa Barat semakin memiliki kesiapan mental dan rohani dalam menghadapi tugas, serta mampu memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dengan penuh pengabdian," jelas Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., melalui Kasi Humas, AKP Zainal Abidin, S.H.

"Program pembinaan rohani dan mental ini diharapkan dapat menjadi sarana bagi personel untuk tetap menjaga keseimbangan antara tugas profesi dengan kehidupan spiritual, guna mencapai keberhasilan dalam menjalankan tanggung jawab sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat," tambahnya.  
(Adb)